

**Interpellation Nr. 119 (Oktober 2024)**  
betreffend Verschwendung von Steuergeld

24.5402.01

Das Rathaus Basel gehört dem Kanton. Das Vorzimmer vom Grossen Rat bietet genügend Platz für die Verkündigung der Wahl-Resultate.

Am 3. März 2024 und am 7. April 2024 wurden die Wahl-Resultate RR und RR Präsident immer in einem grossen Saal in der Mustermesse Basel verkündet.

Man hätte das auch im Rathaus machen können. Diesbezüglich stellen sich Fragen:

1. Warum nahm die Staatskanzlei nicht das Rathaus, das gratis ist?
2. Wieviel wurde für den 3. März 2024 an die Mustermesse Basel bezahlt?
3. Wieviel wurde für den 7. April 2024 an die Mustermesse Basel bezahlt?
4. Wie wird für die Zukunft geplant? Bei welchen Abstimmungen wird im Rathaus verkündet? Bei welchen Abstimmungen wird in der Mustermesse verkündet? Ich bitte um genaue und lange und ausführliche Antworten. Danke.

Eric Weber